



Dans la ville de Douala, la situation est très tendue et c'est pour cette raison que le gouverneur de la région du littoral a fait une descente dans une école de la place pour rassurer les parents sur la nécessité du vaccin.

Dieudonné Ivaha Diboua lors de sa visite au camp bertaud qui a en son sein une école public, a voulu donner toutes les assurances nécessaires sur le vaccin et taire la polémique qu s'accroît. Aussi, il fallait rassurer les parents et les enfants sur la viabilité de la campagne de vaccination contre la poliomyélite lancée la semaine dernière dans six régions du pays.

Voici la teneur de sa communication « ***La campagne de vaccination contre la poliomyélite dont le second tour a été lancé le 09 octobre 2020 dans la région du Littoral et cinq autres régions à risque du pays, vient en riposte aux cas de poliovirus circulant de type 2 qui ont été enregistrées dans certaines régions du pays. Il s'agit d'une initiative du gouvernement qui vise à protéger les enfants âgés de 0 à 59 mois qui sont les plus vulnérables à la maladie. Elle permet de renforcer la capacité de chaque enfant à résister au virus mais aussi de limiter les possibilités de propagation du virus en atteignant des seuils élevés d'immunité collective Afin de faire bénéficier de cette intervention par tous les enfants, plusieurs stratégies de vaccination sont utilisées. Notamment au porte à porte auprès des ménages, les vaccinations dans les points de passage et les lieux de rassemblements telles les écoles et surtout les écoles qui offrent l'avantage d'un accès***

plus facile... » Des propos, qui on l'espère vont éteindre la polémique qui prend de l'ampleur dans l'opinion sur la fiabilité de ce vaccin.